
Le bonheur, pour moi, ce n'est

pas un événement précis, c'est

une multitude de facteurs qui,

sans t'en rendre compte, vont te

donner une sensation de

bien-être. Un réveil avec une

belle journée qui s'annonce, tu

pars sur le port en marchant le

long de la plage où les gens que

tu croises te font un sourire. Tu

respires, cela sent bon, tu es

heureux !

Nicolas 25 ans Nantes
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